



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. August 2018

Homepage, Verkehr

Mobile Bürgersprechstunde mit Stadtrat Andreas Kowol

Andreas Kowol, Dezernent für Umwelt, Grünflächen und Verkehr bietet am Samstag, 11. August, Bürgerinnen und Bürgern von 10 Uhr an auf dem Dern'schen Gelände eine mobile Bürgersprechstunde per Fahrrad an. Zum Einsatz kommt dabei ein Conference-Bike, auf dem die Teilnehmer gemeinsam mit dem Dezernenten die diskutierten Punkte auch anfahren können.

„Diese auf den ersten Blick unkonventionelle Form der Bürgersprechstunde zeigt, dass es viele Wege gibt das Fahrrad in seinen unterschiedlichsten Formen im Alltag und bei besonderen Anlässen zu nutzen. Für saubere Luft, mehr Platz zum Leben in der Innenstadt und mehr Sicherheit im Verkehr wollen wir solche innovativen Ansätze verstärkt nutzen und Veränderungen auf den Weg bringen. Darüber möchte ich mit Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch kommen“, so der Verkehrsdezernent.

Das Conference-Bike ist prädestiniert als Gesprächsplattform, da die Mitfahrenden, im Kreis sitzend, sich anschauen und diskutieren können und dabei das Fahrzeug per Pedale gemeinsam vorwärts bewegen. Das Conference-Bike hat als rein muskelkraftbetriebenes Fahrzeug denselben Status wie ein Fahrrad und darf somit auf der Straße fahren. Die erste Runde ab 10 Uhr ist bereits ausgebucht, Anmeldungen für die anderen Fahrten jeweils zu vollen Stunde zwischen bis 13 Uhr sind noch in begrenzter Anzahl möglich, per E-Mail an DezernatV@wiesbaden.de oder telefonisch unter (0611) 312782.

Man kann aber auch spontan zum Treffpunkt kommen am Rondell neben dem Dernschen Gelände hinter den Taxiständen und Fahrradabstellanlagen. Neben den Gesprächsmöglichkeiten auf dem Conference-Bike stehen Stadtrat Kowol sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zwischen 10 und 14 Uhr vor Ort als Ansprechpartner zur Verfügung.

+++